## De nouvelles bases pour le club de judo

La fin de la saison 2015-2016 a été mouvementée pour le Judo-club cloysien. « Nous avons constaté de graves dysfonctionnements. Une assemblée générale extraordinaire a eu lieu et la Ligue de judo et la fédération ont demandé a l'ancienne équipe dirigeante de partir », résume, brièvement, le députémaire de Cloyes-sur-le-Loir, Philippe Vigier.

## Equipe renouvelée

Une nouvelle équipe dirigeante a donc été élue. Frédérique Nouvellon est présidente, Vanessa Gougeon est secrétaire et Sébastien Barbier est trésorier. Deux enseignants diplômés d'État ont été recrutés pour la saison 2016-2017 pour que « le judo continue à Cloyes-



sur-le-Loir ». Ruben Lopez est déjà professeur de judo à Orgères-en-Beauce. Avec sa formation de psychomotricien, il est aussi spécialisé dans le judo pour les enfants. Il enseignera avec Alexandre Gay et, comme il le précise : « nous nous connaissons bien et c'est un plaisir pour nous de travailler ensemble ». La municipalité, quant à elle, se réjouit que le club reparte sur de nouvelles bases, d'autant qu'un dojo flambant neuf est à la disposition des judokas sur le site de la salle omnisports. « Nous ferons tout pour que le club fonctionne », ajoute Philippe Vigier.

Les cours ont d'ores et déjà repris. Au Judo-club cloysien, on enseigne aussi le taiso, une gymnastique qui permet le renforcement musculaire et la relaxation, ainsi que le jujitsu, du self-défense. Baby judo et cours pour enfants, adolescents et adultes permettent de toucher tous les âges.

Élise Vellard

Pratique. Renseignements au 06.25.09.21.55 ou 06.63.88.07.49.
Mail. judoclubcloysien@gmail.com.
Site. judoclubcloysien.sportsregions.fr.